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ECOLE ELEMENTAIRE  

JEAN MOULIN        

10, Rue de la Mairie 

57940 METZERVISSE 

: 03.82.56.93.02 

 

Circonscription d’Uckange   

Conseil d’Ecole  
  

Cycle concerné Date Lieu Horaires 

tous 22 juin 2023  Salle du Conseil 17h30 à 19h00 

 

Présence : 
Les enseignants des écoles (élémentaire et maternelle) : Mmes 

Jost, Griep, Ludemann, Vacheron, Dossin, Renaud, Wagner, Lisch, 

Anders, Onyszko,  M.Graff. 

Les ATSEM :Mmes La Rocca, Perrin 

Excusées : Mme Ziegler,  Oberbilling ,  

Les AESH : Excusées : Mmes Hombourger et Carlier :  

Les parents d’élèves élus: M. Da Silva, Mmes Bouzendorffer, 

Thirion, Ehrhardt, , Urbano, Voirand, Wagner ( Excusés :Mme, 

Hennequi, Cunha ,M.Ehrhardt M. Muller, M. Hoffmann,). 

La directrice du périscolaire ou son représentant : excusée 

Mme Difernand,   

La municipalité :Le maire M .HEINE 

  

Présidence 

Corinne Marcolongo 

 

  

Sujets abordés en réunion et relevés de décisions 

 

1) Effectifs-Organisation pédagogique  

 

A la rentrée, nous accueillerons 24 élèves de petite section et 7 nouveaux 

élèves d’autres niveaux (2 MS,  1 CP, 1 CE2 et 3 CM2).  

 

La structure pédagogique comportera 10 classes : trois classes en maternelle : 

1 PS, 1 MS, 1 GS et 7 en élémentaire : 1 CP,   1 CP/CE1,   1 CE1/CE2,                   

1 CE2/CM1,   1 CM1 ,  1 CE1/CM2,   1 CM2 .  

 

Les effectifs de rentrée 2023 attendus sont de 241 élèves dont 75 à la 

maternelle et 166 à l’élémentaire (contre 262 cette année). 

 

Nous souhaitons la bienvenue aux nouvelles collègues, Mmes  ANDERS et 

ONYSZKO et nous souhaitons à Mmes Jost, Renaud et M. Graff de beaux 

projets dans leurs nouveaux établissements et les remercions de leur 

implication auprès de leurs élèves et de l’école. 
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Je serai toujours directrice la rentrée prochaine.   

 

La rentrée est prévue le lundi 4 septembre 2023, aux horaires habituels 

pour les élèves de la MS au CM2. 

 

Les PS rentreront en deux temps : le lundi 4/09 ou le mardi 5/09 

septembre. 

Les informations (répartition et liste de fournitures et modalités de rentrée) 

seront indiquées sur le blog de l’école et ont été données aux familles lors de 

l’inscription à l’école. 

 

 

2) Actions et projets pédagogiques 22/23 et perspectives 

 

Bilan des actions du trimestre 3 

 

31 Mars  Sortie Salle Braun 

Metz  

CP/ CE1 ( 2 classes) 

1er sem 2023 « Musique sensorielle, 

codage et création »  

Axelle Colombo 

 Toute la Maternelle 

Avril à juin Danse Hip Hop avec 

M. Caponigro de la 

compagnie Cypha de 

Metz 

7 classes d’élémentaire 

Du 3 au 8 avril Classe olympique et 

paralympique à l’école 

Ecole. Défilé avec flamme olympique.  

Différentes activités sportives olympyques  

et paralympiques sur le city 

Du 9 mai au 30 

juin 

Cycle natation CP/ CE1/ CM2 

VENDREDI 9 

JUIN 

Spectacle et 

kermesse 

Toute l’école 

9 et 15 MAI et 13 

juin 

Observation des 

abeilles et autres 

insectes en pleine 

nature 

3 classes CP, CP/CE1 et  CM1 

  

 

 

16 et 23 mai Sortie Centre 

équestre Férange 

Maternelle 

Période 5  Débat philo une fois 

/ sem 

CM1/CM2 

23 mai 30 mai Aérodrome Chambley CP   CPCE1   CE1CE2 et es 2 classes de 

 CE2 

26 mai Pompidou et visite 

guidée de la gare de 

Metz 

Cycle 3 

20 juin Puls’Art à Uckange CP + tous les CM1  et CM2 

juin Théâtre Nihilo Nihil. 

Sur l’Europe 

Lundi 12 juin CP,CP CE1 et CE1 de Johann 

Jeudi 15 juin matin :CM2, CM1 CM2 

Apres-midi  : CE2 de M.Graff et CM1 
16 juin  Tournoi de Hand à Cycle 3. Intervention d’un entraineur de  
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Guénange Hand-ball faisant parti du club de Guénange 

 tout le mois de mai. 

23 juin Sortie Classe 

olympique à Créhange 
Cycle 3 

3 juillet 

 

4 juillet 

Sortie Fort du 

Hackenberg 

 

Spectacle enfants 

CM2 

 

 

Le spectacle de fin d’année sera 

 présenté devant tous les enfants de l’école  

élémentaire. 

6 juillet Les Olympiades élémentaire 

 

 

- Cette année, grâce à la subvention exceptionnelle de l’ancienne équipe 

de l’APEEM, toutes les sorties ont été gratuites pour tous les 

parents, (certaines coutaient 19€/ enfant). 

Et comme chaque année, la municipalité a payé toutes les sorties en 

bus. 

 
Perspectives : 

 

- JO 2024 :Le cycle 3 a été choisi pour représenter toutes les 

classes de la circonscription à une rencontre sur Metz en Juin 2024. 

Nous travaillerons avec un Artiste local en arts plastiques, musique, 

mime, théâtre : M. Laurent Varin pour présenter une œuvre  artistique. 

- Poursuivre les actions habituelles de l’école ( concours de lecture, 

liaisons,  théâtre en allemand, participations aux manifestations 

sportives de la circonscription, actions de recyclage) dans le cadre des 

apprentissages liés aux programmes. 

- Poursuivre les sorties culturelles (musée, Opéra-théâtre, Arsenal) et 

la découverte de la vie locale. 

 

        3. Divers 

 

- Pour information, concernant la maternelle, il n’y aura plus de gouter 

l’an prochain simplement un petit temps offert en arrivant à ceux qui 

souhaitent terminer de manger un fruit ou gâteau. 

 

- Achat prévu avec la subvention :une enceinte, des tapis de 

gymnastique, un king-ball, un panier de basket. 

 

- Bibliothèque à l’élémentaire, merci à tous les parents qui ont donné de 

leur temps tous les mardis.  

 

- Intervenants en langue allemande :la CCAM apporte un soutien à la 

langue allemande. 1h00 ou 1h30 par semaine pour chaque classe de la 
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maternelle au CM2. L’intervenant sera membre de l’équipe mais le 

programme reste en charge de l’enseignant. Démarrage prévu année 

scolaire 2023/ 2024 

 

- Les élections des parents d’élèves pour 2023/2024 se feront par 

correspondance comme l’année dernière. 

 

- Pour remplacer deux TBI, deux ENI (écran numérique interactif) 

seront installés pendant les vacances, ce qui porte le nombre à 3. 

 

- Liaison GS/CP. Echange le jeudi 29 juin 2023 de 14h00 à 15 h00. 

 

- Rappel concernant les médicaments. Aucun médicament ne peut être 

administré sans PAI ou ordonnance du médecin ( même 

homéopathie). 
 

 

4) Echanges d’informations école/mairie/parents 

 
1.      Concernant les classes qui ont eu des cours de piscine à Basse Ham, il nous a été 
remonté un mauvais accueil de la part du personnel et un temps dans l'eau très 
court. 
 Ce constat a été remonté auprès des conseillers pédagogiques et le temps dans l’eau 
est de 40 min/ séance, à l’exception de la première séance où les maitres-nageurs 
testent les enfants. 
 

2.      Respecter des délais convenables de prévenance sur les activités ou sorties 
prévues (photos de classe, sorties scolaires, piscine...). 
Les parents ont été prévenus trois semaines à l’avance concernant les différentes 
sorties ou manifestations par le blog de l’école. Les enseignants vont réfléchir à une 
communication plus rapide. 
  

            3.  Est-il envisageable de changer de support, le blog « toute mon école » n'est pas 
                très pratique, existe-t-il des applications mobiles ? One Pocket ou autre qui  
                pourrait être utilisé par l'école et les enseignants ? 
                Nous changeons de formule et serons sur l’ENT l’année prochaine. Un code sera 
                 donné aux parents en début d’année . 

 

3.      Faire une réunion d’information avec les parents d'une classe, s'il doit y avoir un 
enfant avec des difficultés comportementales, pour qu'on puisse comprendre et 
accompagner nos enfants et créer les liens basés dans une éducation positive et dans 
l’empathie. 
Nous ne sommes pas formés pour faire ces réunions mais des livres existent qui 
expliquent aux enfants la différence, les émotions et l’empathie. 
  
4.      Comment nos enfants qui n'arrivent pas à petit-déjeuner tôt le matin pourront-
ils se restaurer s'il n'y a plus de collation raisonnée le matin à l'école ? Ne serait-il 
plus judicieux un échange entre l’école et les parents concernées en maternelle ? 
Réponse donnée plus haut. 
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5.      Concernant le réaménagement de la cour et les environs de l’école, est-ce que le 
projet a avancé ? Est-ce qu’il y a une prévision de refaire ou réparer la petite aire de 
jeux derrière la mairie, ou de créer une plus grande et adaptée à d’autres tranches 
d’âges à côté du City Stade ? 
Le projet « Renaturer l’école » est en Stand-by car l’école sera dans un premier temps 
isoler par l’extérieur. Il y aura une nouvelle aire de jeu à côté du city. 
 

  

6.      Pour la période 2023/2024, serait-t-il possible que le corps enseignant et l’APEE, 
puissent d’avance se rencontrer pour pouvoir organiser ensemble les manifestations 
qui puissent être organisées en partenariat et à bien réfléchir aux jours, horaires et 
l’organisation nécessaire des deux côtés ? 
L’école et l’APEE se sont vus au mois de novembre pour trouver une date et un 
horaire qui puisse convenir au plus grand nombre. 

 
5) Remerciements 

 
           Nous remercions les familles pour leur investissement (accompagnements,  
           bibliothèque, participation aux projets) la municipalité pour son engagement  
          dans les projets de l’école, et la  nouvelle équipe de l’APEEM .  
 
          Nous remercions aussi M. Révesz Da Silva Alexandre pour la présidence des   
          parents d’élèves élus, ainsi que les parents d’élèves élus pour leur investissement  
          et leur intérêt porté à l’école. 

 

 

  La présidente du Conseil d’Ecole                      Le président des parents d’élèves 
  Mme Marcolongo                                                       M. Révesz Da Silva Alexandre 

 

 

 

 

 


